

国際大会出場者へ激励金を贈呈しました

平成29年8月9日（水）

「第29回ユニバーシアード競技大会（水泳・飛込競技）」へ、島根大学2年の須山晴貴選手が日本代表として派遣されることになったことを受け、島根県体育協会の下岡専務理事から激励金を贈呈いたしました。

このユニバーシアード競技大会は、2年ごとに開催される「学生のためのオリンピック」といわれる国際総合競技大会で、須山選手は初出場となります。

須山選手は、今年2月に開催された「ドイツ国際大会飛込競技」にも日本代表として参加し、3m飛板飛込において8位に入賞されており、今回も入賞が期待されています。

この度の大会には、日本からは男子2名、女子4名の選手が派遣され、須山選手は1m飛板飛込、3m飛板飛込、チームイベントの3種目に出場いたします。

【派遣概要】

●須山晴貴 選手

大会名：『第29回ユニバーシアード競技大会（2017/台北）』

派遣先：台湾／台北市

派遣期間：平成29年8月16日（水）～8月31日（木）



●激励金を贈呈する下岡専務(右)と須山選手(左)

於：島根県体育協会専務室

トップニュースでは、県内選手や県出身選手の活躍状況を、皆さんにお伝えしてまいります。